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الذي قدر هذا عليهم , وعليه فلاقد يتعلل بعض المذنبين المقصرين على تقصيرهم وخطئهم بأن الله هو   

العاصي حجة حلينبغي أن يلاموا على ذلك , وهذا لا يصح منهم بحال , فلا شك ان الايمان بالقدر لا يمنح    

من المعاصي على ما ترك من الواجبات , أو فعل , باتفاق المسلمين والعقلاء    

ً إنا أنذرنا كم عذاباً قريباً يوم ينظر المرء ما قدمت يداه ويقول الكافر يا ليتني كنت ترابا  

ً ان الله لا يظلم مثقال ذرة وان تكن حسنة يضاعفها ويوت من لدنه أجراً  عظيما  

 ان الله لا يظلم أي أحد حتى ولو ب مثقال ذرة , يضاعف الحسنات ويعطيهن رحمته

 الأجر العظيم
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فضل سورة النساء –فضل الاستمتاع بالاستماع الى القرآن الكريم   

فضل قراءة القرآن –عظمة القرآن فعندما يتلى بكي الرسول   

ؤمن به خراباً وخجلاً من الله سبحانه وتعالىلأنه عصى الله وكفر بآياته وعصى رسول الله ولم ي – 1ج  

تراها العيون ان الله لا يظلم الناس شيئاً حتى ولو كان هذا الظلم بمقدار الذرة التي لا – 2ج  

استفهام غرضه التحقيق والتأكيد على أن الله سيأتي من كل أمة بشهيد ويأتي برسولنا الكريم على  – 3ج

 كل هؤلاء شهيداً 
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